



令和7年度  
下野市立国分寺小学校  
第5学年 学年だより

木々の葉がしだいに色づき始め、秋の深まりを感じます。さわやかな秋空のもと、運動や学習に取り組むにはよい季節となりました。

11月5日（水）はいよいよ運動会です。子どもたちは毎日、一生懸命練習に励んできました。今年度は、5年生全員が係の役割を担います。学校のみんなのために頑張っている姿も、ぜひ見届けてください。

高学年の仲間入りをして半年が過ぎました。委員会活動や係活動の様子などを見ると、計画的に行動したり、責任をもって行動したりすることができるようになりました。6年生に向けて、落ち着いた態度で、残りの5年生での生活を送ってほしいと思います。

朝晩寒くなり、体調を崩しやすい時期です。ご家庭でも健康管理に気を付けていただけたらと思います。ご協力よろしくお願ひいたします。



月	火	水	木	金
3	4	5	6	7
文化の日	運動会準備 4 時間	運動会 10:00～緊急地震速報訓練	委員会 SC 来校	
10	11	12	13	14
なかよしアンケート 校内読書週間 (～14日)		しいのき活動	クラブ 読み聞かせ	思春期講座
17	18	19	20	21
教育相談月間 (～12/12) 口座振替①	下野市新聞の日	下野市児童表彰	学校保健委員会	しいの木遠足 5 時間授業
24	25	26	27	28
振替休日	校内人権週間 (～28日) 人権集会 口座振替②		クラブ	

# 学習予定

- |    |   |
|----|---|
| 国語 | ・浦島太郎 「御伽草子より」<br>・和語・漢語・外来語<br>・固有種が教えてくれること |
| 社会 | ・日本の工業生産と貿易・運輸                                |
| 算数 | ・平均 ・単位量あたりの大きさ                               |
| 理科 | ・流れる水のはたらき                                    |
| 音楽 | ・豊かな表現  |
| 図工 | ・進め！糸のこたん検隊                                   |
| 家庭 | ・ミシンで楽しくソーイング                                 |
| 体育 | ・マット運動 ・ハードル走                                 |

# 国小っ子のめあて

- ◎体をきたえよう。  
・外で元気に遊ぼう。  
・健康な生活をしよう。

## お知らせとお願ひ



### ★運動会について

運動会当日は、普段どおり登校班での登校になります。服装は、体育着に黄色い帽子でお願いします。（上着の着用もOKです。赤白帽子は学校に保管しておきます。）持ち物は、ナップザックに、レジャーシート、水筒、（タオル）を入れた状態で持たせてください。

### ★帰宅後の過ごし方について

日の暮れる時刻が早くなりました。16時半には帰宅するように、学校で指導しています。また、出かける際には、だれとどこへ出かけるか、自転車の乗り方、金銭の使い方などにも目を向け、お子さんと約束を確認してほしいと思います。思わぬ事故や事件に巻き込まれないように、学校と家庭の両方の目で、子どもたちの安全を守り、子どもたち自身が様々な危険から自分の身を守れるように声掛けをしていきたいと思います。ご協力をよろしくお願ひします。

### ★下野市児童表彰式について

11月19日（水）は、6年生の下野市児童表彰式があります。5年生も児童を代表して式に参加します。そのため、当日はフードのついた服や、ウインドブレーカーなど音が鳴りやすい素材の服は避けてください。また、体育館は冷えやすいため、当日の気温に合わせて上着などを持たせていただきますようにお願ひします。

### ★しいの木遠足について

11月21日（金）は、しいの木遠足（縦割り班活動）を行います。4時間目終了後、国分寺運動公園まで歩いて行き、縦割り班で活動します。当日の昼食は、お弁当となります。（おやつは持参しない。）当日は動きやすい服装で登校するようにお願いします。

当日は、お弁当、お手ふき、水筒、レジャーシート、荷物を入れるナップザックを持たせてください。ちょうどいいナップザックがない場合には、体育着袋等をご活用ください。

### ☆いのちの輝き☆

先日、後期のめあてを書きました。前期に比べ、委員会や清掃での役割についてめあてを考えている児童が増えました。高学年として、学校のために頑張りたいという気持ちが育ってきているように感じます。しいの木活動でも、6年生の姿を見て、進んで低学年に声を掛け、活動の手助けができるようになってきました。最高学年にむけて、少しずつステップアップしています。